

# nevisCura Bettsensor im Caritashaus Schwester Reginalda



## Einrichtung:

- 80 Pflegeplätze
- Alarm-Anbindung an ttronik IMA Rufanlage

## Resultat:

- Nur noch 3 statt 6 nächtliche Kontrollgänge
- Stürze werden verhindert oder es kann nach einem Sturz schneller reagiert werden

## Warum soll der Bettsensor eingesetzt werden?

Der Bettsensor soll bei sturzgefährdeten Bewohnern eingesetzt werden, um schneller helfen zu können und dadurch die Sturzgefahr zu verringern. Zudem soll die Aktivität von Bewohnern und das damit verbundene Sturzrisiko besser beurteilt werden können.

## Wie unterstützt der Bettsensor im Arbeitsalltag?

Vor allem in der Nacht werden Stürze verhindert und die Aktivität von Bewohnern kann besser eingeschätzt werden. Wenn doch ein Sturz passiert ist, sind die Pflegekräfte schneller vor Ort und können helfen.

## Vorteile

- Bettsensor reagiert schnell
- Aktivität des Bewohners kann besser eingeschätzt werden

**Nadine Lorig**  
Pflegedienstleitung